



**Dans sa lutte contre la pandémie du covid-19, l'Etat camerounais ne lésine pas sur les moyens pour contrer l'évolution du virus.**

Lors de sa prise de parole à l'hémicycle de Ngoa-ekelle le 16 Avril dernier, le ministre de la santé publique Manaouda Malachié est revenu sur le cout global de la lutte contre le coronavirus. De l'ordre de 58 milliards de francs CFA, cette somme va permettre au cameroun d'être mieux outillé pour un déploiement quantitatif et qualitatif.

Il va 'agir pour une grande part de la mise sur pied d'un dispositif de sensibilisation et de prévention qui et déjà visible, la prise en charge gratuite en terme de soins pour les porteurs du virus, l'acquisition des kits de dépistage ainsi que d'autres accessoires qui vont permettre une meilleure prise en charge des personnes infectées. Pour l'heure, malgré les mesures de prévention, le virus continue sa marche déferlante puisqu'on est entrain d'atteindre la barre des 1000 personnes infectées même si, il y'a une lueur d'espoir dans la mesure où l'on compte déjà plus de 300 personnes guéries.